



EWB baut Standort in Bassum erheblich aus

14.07.2022

Am 7. Juli 2022 hat die GNS-Tochter Eisenwerk Bassum GmbH das direkt an EWB angrenzende Betriebsgelände samt der Produktionshallen von der Fa. Bremer GmbH gekauft sowie die dortige schweißtechnische Fertigung einschließlich aller in diesem Betriebsteil beschäftigten 29 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter übernommen. Die bisherige Bremer-Produktionsstätte wird Teil des EWB-Stammsitzes, der sich dadurch flächenmäßig verdoppelt. Nach Ablauf notwendiger Fristen erfolgt der Betriebsübergang zum 1. September 2022.

Diese Erweiterung ist ein wichtiger weiterer Meilenstein, um eine signifikante Steigerung der Produktionskapazitäten der für den Rückbau benötigten Konrad-Container zu ermöglichen und diese somit über viele Jahre in großen Mengen fertigen zu können.